

Das Einsiedler Welttheater nimmt mächtig Fahrt auf

Der Chor probt schon seit Ende Oktober. Nun haben auch die gut 170 Schauspielerinnen und Schauspieler ihren individuellen «Marschbefehl» erhalten.

VICTOR KÄLIN

Einsiedeln ist definitiv im Welttheater-Jahr 2020 angekommen: Morgen Donnerstag, 9. Ja-

nuar, beginnen die Proben für den Hauptteil der Mitwirkenden: für die mehr als 170 Schauspielerinnen und Schauspieler. Der Chor hingegen übt schon seit Ende Oktober und kann bereits auf seinen ersten Auftritt zurückblicken. Anlässlich der Rollenverteilung lieferten die rund 60 Sängerinnen und Sänger im November eine erste Kostprobe ihres Könnens ab. Als dritter und letzter Part des Spiel-

«Der Prolog sowie zwei der sieben Bilder sollen bis zur Fasnacht «sitzen».»

Regisseur Livio Andreina

volks stösst dann im März das Orchester noch hinzu. Ebenfalls morgen Donnerstag, 9. Januar, berichtet das Schweizer Fernsehen erstmals über das kommende Grossereignis: Um 19 Uhr plant «Schweiz aktuell» auf SRF1 einen Bericht über das Einsiedler Theaterspektakel.

Schneiderei richtet sich ein Nicht nur auf, sondern auch neben der Bühne wird gewirkt. Als

erste Charge wird die Schneiderei ihre Produktion aufnehmen. Derzeit werden die Arbeitsräume in der ehemaligen Wasserversorgung an der Nordstrasse eingerichtet. Rund 30 Personen werden in der Schneiderei beschäftigt sein – auch das eine eindruckliche Zahl.

Die Premiere findet am 17. Juni statt. Bis zum 5. September stehen 36 Aufführungen auf dem Programm. Seite 4